



**ESCUELA N° 274**  
SÉPTIMO GRADO "A"  
TURNO MAÑANA  
SAN MARTÍN DE LOS ANDES  
**AÑO 2025**

# CLUB ATLÉTICO 274

ESCUELA N° 274  
SEPTIMO GRADO "A"  
TURNO MAÑANA  
SAN MARTÍN DE LOS ANDES



## **CONSEJO PROVINCIAL DE EDUCACIÓN DEL NEUQUÉN**

### **Centro de Documentación e Información Educativa**

Director General CeDIE

Bibl. Iván Ramiro Nicola

### **Centro Editor**

Referente

Tomás Watkins

Diseño y maquetación

Iván Moyano

## **"Así fueron sus inicios"**

Hola, soy Kami Yarudi y hoy te voy a contar brevemente como fue el inicio del club Atlético 274. Todo empezó una tarde muy tranquila con una idea sencilla de crear un club de fútbol, la idea se nos ocurrió a mí y a una amiga, después se la comentamos a otros amigos y les re copó la idea.

El equipo por ahora está formado por: Pipe, Ian, Tati (nuestros amigos), Kiara (mi mejor amiga) y yo (Kami). Aunque seguramente después vayamos incluyendo a más gente, ya hay bastantes amigos que nos pidieron participar de esto.

Pipe es el arquero, siempre nos apoya en TODO, aunque a veces tiene una mala suerte para tirar al arco, tipo Borja (el de River, pobre Borja...) y también Pipe. Ian es delantero y muy inteligente y estratega. Tati también es delantero y buen jugador (su papá antes era jugador profesional y le enseñó casi todo lo que sabe) yo diría que es el mejor jugando. Kiara es mediocampista, al igual que yo, y tira excelentes pases, siempre hace algún caño. A mí siempre me mandan cerca del arco porque nunca le erro a un gol.

Nuestro DT se llama Padre Enrique Olivares (bueno, ya no es más Padre, pero nosotros le seguimos diciendo así). Es el mejor DT que tuvimos desde 2003.

A nuestro equipo lo caracteriza mucho la valentía, aunque a veces nos juega en contra, porque no pensamos mucho y sólo lo hacemos, tipo el logo de Nike, "Just do it" ja ja ja.

**Kamila Yarudi**

## **"El inicio de la leyenda"**

Nuestro equipo comenzó con una profe que había renunciado a la escuela quien, para no quedarse aburrida en su casa, empezó a pensar en qué hacer, tuvo muchas posibilidades, lo primero fue conseguir un nuevo trabajo y lo segundo crear un equipo de fútbol. A ella le gustaba mucho el fútbol, por eso tomó una decisión, crear un equipo de fútbol. El problema fue que no tenía niños que jugaran bien, así que pensó que podía invitar a los chicos de la escuela 274 que habían sido sus alumnos.

Fue a la salida de la escuela, le preguntó a sus ex alumnos y los 10 le dijeron que sí. A partir de ese momento, los chicos que formaron parte del equipo fueron: Luciano Bravo, Mateo Miguel, Lucas Moreno, Luca Aros, Juani Santa, Juani Barrios, Benicio Neri, Gastón Ramírez, Donato Aranda y Fernando Domínguez. La entrenadora era la señorita Marita, la presidenta del equipo y la ayudante es la señorita Mabel, mamá de un jugador del equipo.

La formación del equipo fue: con el número 1, Luciano el arquero, los defensas, Mateo, Juani Santa, Gastón y Donato, y los mediocampistas, Beni, Luca Aros y Lucas Moreno. Los dos delanteros, Juani Barrios y Fernando Domínguez.

El equipo tuvo su primer campeonato. Les tocó jugar con el turno tarde en Mar de Plata, en el viaje de estudios. El partido comenzó en manos del turno mañana, pero en poco tiempo turno tarde tuvo la pelota. La llevaban ellos, tiraron centro y la agarró Luciano, sacó para arriba, la agarró Fer, se la pasó a Juani Barrios que le pegó y ¡¡¡gooolll!!!

Ganó el club atlético 274, el partido salió 1 a 0, ganó el turno mañana, los mejores.

**Fernando Domínguez**

## **“La historia comienza así”**

Hoy, 31 de julio del año 2025, festejamos el aniversario del mejor equipo de fútbol. Obviamente, es Club Atlético 274. Somos un club muy bueno y conocido entre la gente, pero no siempre fue así.

Hace 8 años, una chica llamada María José, más conocida como Marita, estaba tomando en el bar con unas amigas (no exactamente decisiones), cuando, en su borrachera, tuvo una idea que en el momento sonó genial...

Marita: –Chicas, chicas ¿y si compro el club de futbol de acá a la esquina? es que me da penita que ya lo están por cerrar y esos pibes no pegan una.

Mabel: –Noooo Marita ¿Vos escuchás lo que decís? Si es re difícil mantener un club de fútbol, además vos no sabés nada de eso.

Marita: – ¿Qué? yo sí sé de fútbol ¿No te acordás que yo era re genia y me decían Maradona?

Mariela: –No quiero ser mala Marita, pero lo que yo me acuerdo de vos en el fútbol es cuando terminamos en el hospital porque intentaste una chilena.

Marita: –Puras tonterías... Yo voy a comprar ese club y lo voy a hacer campeón, ya van a ver, burras.

Después de eso, Marita le sacó la lengua a sus amigas y se fue a comprar el club de fútbol, igual de decidida como borracha. Después de comprar el club y quedarse enojada por su cambio, Marita se fue a su casa a pie, directo a desmayarse a su cama.

Al día siguiente, Marita se despertó con una fuerte resaca y sin recordar nada, pero poco a poco los recuerdos de su noche fueron apareciendo; antes de darse cuenta, Marita estaba emocionada por sacar ese club adelante y, cuenta la historia, que dejó de tomar para siempre.

**Fiorella Bongarzone**

## **“Corazón de club”**

Hola, me llamo Ludmila. Y hoy les voy a contar sobre mi Club y mis inicios.

Empezó con un grupo de amigas jugando por diversión. Un día dijimos ¡hagamos un equipo! y nació el Club Atlético 274.

En el equipo estábamos Kami, Pía, Fiore, Cami y yo. Somos muy unidas y siempre jugamos en equipo, eso nos caracteriza.

Kami es apasionada, Pía muy pensante, Fiore creativa, Cami valiente, y yo trato de unir a todas.

Kami es delantera, Pía mediocampista, Fiore defensora, Cami arquera volante ofensivo.

Nuestro DT se llama Tano Ruiz. Es exigente pero buena onda.

Somos un equipo con mucho compañerismo, alegría y corazón.

Nunca nos rendimos y siempre estamos juntos.

Bueno, hoy ha llegado el día más esperado, hoy tuvimos un partido donde jugamos contra la tarde, estaba muy complicado ganar ya que los dos somos muy buen equipos. Igual, de todos modos, nos teníamos mucha fe y aparte somos muy competitivas.

Pero igual ganamos y ahí termina mi hermosa historia.

**Ludmila Ávila**

## San Martín de los Andes

Me llamo Benicio y les vengo a contar sobre este equipo. Empezó en la b y rápidamente se fue a la z. Aún no tiene jugadores oficiales, por eso no juegan. En la tabla están primeros, pero tranquilos porque aún no empieza el campeonato.

De un día para otro se armó un re equipo, a un día de comenzar el torneo. Fue gracias al DT que se llamaba Wilson School, ex DT de la Premier.

El día del partido ya estábamos en la cancha, hacia mucho calor. Por si fuera poco, el equipo vino media hora después de lo programado.

Van a dar la presentación. Con la 1: té de manzanilla, no hace nada pero te cae bien. Con la 3 y la 4 los hermanos: y sí, son buenos, buenos amigos. Con la 5 y la 7 los responsables: se re conocen, reconocen sus errores. Finalmente, 9, 10 y 11, son el tridente: esos sí son los más good del equipo.

Al final de todo, lo importante es ganar demostrando. ¡Ah! Y el partido continuará.

**Mentality mamba (Benicio Neri)**

## **"Donde empezó la pasión"**

Hace bastante tiempo una escuela (la 274), tenía, y actualmente tiene, una cancha de fútbol.

En esos momentos no dejaban que nadie use la cancha. Hasta que los directivos decidieron hacer, de ese espacio, un club atlético de fútbol.

Actualmente forman parte de él, mis amigas: Sol, Lupe, Luna, Feli (Felicitas), Azul, Ámbar, Rocío, Lara, Luana, Agos. Ana y yo somos los reemplazos.

Luna es mi mejor amiga, es muy buena en el fútbol. Lupe es re buena arquera. Feli es muy dulce. Sol es muy competitiva y azul es su mejor amiga. Y yo meto goles de primera.

Nuestro DT se llama Facundo. Lo que caracteriza a nuestro equipo es nuestra positividad.

Aunque perdamos, somos felices. Del equipo de chicos no tenemos idea quién se encuentra.

Nos separan, nenes y nenas, no sé si fue la mejor decisión. Facundo es DT de ambos equipos, pero no nos cuenta mucho del equipo de chicos.

**Camila Lara**

## **"Aquel día"**

Todo empezó cuando éramos chiquitos. Jugábamos en los recreos, a veces con una pelota, a veces con cualquier cosa. No sabíamos mucho de fútbol, pero nos gustaba jugar.

Así se fue armando el equipo, que después llamamos Club atlético 274, como nuestra escuela.

Al principio, el DT era el profe Facu. Era copado, nos enseñaba y nos ayudaba.

Pero un día se fue a otro equipo con su hijo Juani Santamaría. Nos quedamos sin entrenador.

Ahí aparecieron las chicas; ellas también querían jugar y entrenar en serio.

Mientras nos presentábamos uno por uno, primero hablamos nosotros y cada chico se presentó: Luciano, Lucas, Gastón, Mateo, Donato, Luca y Fer. Y después de que nos presentáramos, llegó el turno de las chicas: Mia. F, Mia. O, Male, Manu, Sofía y Umma.

Cuando terminaron de presentarse, sentí que faltaba alguien.

Un día llegó Alejo, un vendedor que a la vez era un ex jugador profesional con una trágica historia. Él se convirtió en nuestro DT.

**Donato Aranda**

## **“Una pelota, un sueño”**

Los inicios del club atlético 274 fueron escandalosos: había bandos que unos decían que noooo, que no vamos a poder, es muy difícil, y del otro lado los que sí querían hacer un equipo de fútbol.

Todo empezó en el año 2019 por Mateo, Lucas, Donato y Gastón. Ese día, los chicos estaban haciendo tarea cuando Mateo dijo: – “y si hacemos un equipo de fútbol”.

Y desde ahí surgió el equipo. Los que forman parte del equipo son Juani Santa, que llegó porque dijo que quería jugar y nos faltaba un defensor. Llegó en el año 2023.

Juani Barrios llegó en el año 2021, nos cayó muy bien y después nos dimos cuenta de que tenía potencial trabando.

Luca Aros, él llegó en 2023. Necesitábamos un lateral urgentemente, vimos que era muy bueno y seguramente haría muchos goles en el equipo.

Luciano llegó en 2019, es muy bueno haciendo amagues a los defensores.

Fer es muy buen delantero, él es quien hace los goles.

**Gastón Ramírez**

## **“El origen del grito”**

Hola, me llamo Juani y voy a contar la historia del club atlético 274 y de los integrantes, empezando por cómo fueron sus inicios.

Eran 24 personas que querían hacer un equipo con el sueño de ser profesionales.

Un suplente en cada lado, pero buscaban un entrenador y una entrenadora hasta que encontraron dos vagabundos. Al entrenador Alejo y a la entrenadora Marita.

Los integrantes: Lucas de 10, Fer de 9, Luca de 8, Benicio de 7, Mateo de 6, Donato de 5, Gastón de 4, Juani Santa de 3 y Juani B de 2.

De las chicas: de 10 a Manu, de 9 a Mia. F, de 8 a Cami, de 7 a Kami, de 6 a Valen, de 5 a Ludmila, de 4 a Mia. O, de 3 a Luz, de 2 a Pía.

Los porteros son Lucho y Fiore.

Se caracterizan por tener buen trabajo en equipo, por táctica y estrategia, por la defensa y por un buen liderazgo.

**Juan Ignacio Barrios**

## **“El inicio del escudo”**

Hola, soy Juani y hoy les voy a contar sobre el mejor equipo del colegio.

Empezamos con los mejores, primero con Lucas, él usa la camiseta 9, y Beni la 5, Beni es muy bueno con los tiros y los regates.

Después Lucho, unos de los mejores arqueros, ahora vamos con los defensas Mateo, Juani Barrios, Donato y Gastón.

Un día, la directora estaba trabajando hasta que se dio cuenta de que no podía mantener el colegio. Por eso armó una escuela de fútbol. La directora es la señorita Marita.

Nuestros inicios fueron raros porque era todo nuevo, ahora somos muy buenos y nuestro equipo se caracteriza por jugar bien juntos.

**Juan Ignacio Santamaría**

## **“Nacidos para jugar”**

Hola, me llamo Luca, voy a la escuela 274 y al club del mismo nombre, que se creó hace 7 años, me dijeron, porque yo llegué el año pasado.

Yo creo que me llevo bien con todos, o la mayoría. Los integrantes del club masculino son:

En el arco Lucho, es un chico decidido y buen compañero.

La pareja de centrales son Mateo, un chico rústico, pasa la pelota o el jugador, y el otro central es Gastón, un chico callado en el aula, pero en la cancha se desata, no deja pasar ni una.

De lateral derecho Donato, es un chico organizado y ordenado

De lateral izquierdo Juani Santa, es un nene gracioso y buen compañero.

Yo juego de 5, distribuyo el juego.

De 10 Lucas, un chico agradable y de buen corazón.

De delantero derecho Fer. Además de ser un buen jugador es un excelente amigo, es mi dupla, con él es con el que más me entiendo.

De delantero central va Juani Barrios, es un chico demasiado gracioso, nos hace sacar una sonrisa a más de uno.

Nuestro delantero izquierdo es Beni, un chico desafiante, buen compañero, es un buen alumno, pero si algo no le gusta no duda en contestar.

Y no seguimos porque se me acaba la hoja. Lo que nos caracteriza como equipo es que somos muy unidos. Nuestro DT es Facu, es como nuestro tío.

**Luca Aros**

## **“Los fundadores del sueño”**

Hola, soy Lucas y hoy les voy a hablar sobre mi equipo, el “club atlético 274”.

Este club se creó hace 7 años desde que entramos a la escuela. Este club cuenta con los mejores jugadores de la 274. Los que están en el equipo son: en el arco Luciano, en el medio de la defensa esta Mateo y Gastón, de lateral izquierdo Juani Santa y de lateral derecho Donato. Tenemos a Luca en el centro con Beni y conmigo, en la delantera Juani y Fer. Nuestro DT es el mejor de todo el pueblo, se llama Alejo. Nuestro equipo parece muy bueno pero la verdad nos falta táctica y más compañerismo, porque nadie ha logrado meter un gol.

Por ahora no hemos podido ganar ni un partido, excepto uno que el equipo contrario metió un gol en contra, porque, como dije antes, nadie ha podido meter un gol, y por ahora solamente eso.

Lo más importante va a ser el próximo partido, que nos enfrentamos contra nuestro clásico rival, el turno tarde, y eso es todo por este momento.

**Lucas Moreno**

## “Sueño de barrio”

Hola, soy Luz. Vengo a contar la historia del club.

Bueno, quería contarles un poco de lo que fue: hace 7 años con mis compañeros de primero surgió hacer un club llamado Club Atlético 274. Todo empezó en una canchita de tierra en el barrio de Boedo. Un grupo de amigos, cansados de ver como los grandes equipos se llevaban toda la atención, decidimos formar nuestro propio club. Así nació el 274, un equipo que representa el corazón del barrio, la pasión por la pelota y las amistades verdaderas.

Los inicios fueron humildes sin camiseta, con una pelota gastada y botines prestados, pero lo que sobraba eran ganas, garra y unión. El número 274 representa la dirección de la canchita donde todo comenzó, el plantel está formado por chicos y chicas. Mateo, el capitán, y defensor central, fuerte, serio, y siempre cuidando a los suyos. Lucas, el goleador del equipo, rápido, inteligente, y con un caño mortal. Luciano, el arquero, el más grande del equipo, pero con reflejos de otro planeta. Fernando, Juani, Luca, los laterales, corren toda la banda y no se cansan nunca, son muy distintos entre sí, pero se complementan.

Hay algunos más raritos y otros más tranquilos, pero todos tienen algo en común: la pasión por el fútbol y el respeto por el equipo. El técnico se llama Facundo, un ex jugador del barrio que decidió enseñar lo que sabe, exigente pero justo, siempre les da la pelota, los trata con cariño, pero al rival con respeto.

Lo que hace único al Club Atlético 274 no es sólo su juego, sino su espíritu. Nunca se rinden, no importa si llueve, si pierden o si no hay hinchada. Juegan por amor al fútbol y por el orgullo de su barrio, son familia dentro y fuera de la cancha.

Hoy, aunque siguen siendo un equipo de barrio, muchos ya los conocen. Porque el Club Atlético 274, como los llaman, no se sabe de dónde vienen, ni de por qué empezaron a jugar.

**Luz Lagos**

## **“De tierra y esperanza”**

Esta historia comienza hace 7 años, cuando un padre de la iglesia compra una tierra donde quería hacer la escuela 274, pero la idea no funcionó. Entonces, de los pocos chicos que fueron a la escuela y los mejores jugando al fútbol, hizo un club llamado “Club atlético 274”.

En el equipo había diez jugadores. En el arco un chico llamado Luciano, en la defensa cuatro chicos parecidos a la muralla china, Juani. B, Gastón, Mateo y Donato. En el medio campo estaban unos chicos que se corrían un maratón completo, ellos se llaman Luca, Beni y Lucas, nuestro número 10. Por último, nuestro delantero, Fernando, nuestro goleador.

Nuestro entrenador se llama Alejo y nuestra preparadora física se llama Marita.

Nuestro primer partido era contra club deportivo 274, eran muy fuertes, pero le podíamos ganar.

A deportivo 274 ya le habíamos ganado dos veces y ahora íbamos por la tercera estrella, nos enfrentamos en mar de plata, nos quedaba lejos, pero por ganar haríamos lo que fuera.

En el día del partido teníamos lo que nos caracterizaba, la hinchada. Ese día todos con nuestra camiseta entramos al campo...

**Luciano Bravo**

## **“Un club con amigos”**

Hola, me llamo Male y voy a hablar de mi club, Club Atlético 274.

Todo comenzó en abril de 2019, ahí nos juntaron, hace ya 7 años.

Siete años juntos, en ese entonces éramos todos pequeños, sin conocer a ninguno, sin saber jugar, aunque algunos ya se conocían, ninguno hacia un solo gol, todos malísimos.

Éramos Beni, Cami, Donato, Fernando, Fiore, Gastón, Juani Santa, Juani Barrios, Kami, Luca, Lucas, Ludmy, Luz, Luciano, Mateo, Mia, O, Mia. F, Manuela, Octavio, Pía, Sofi, Umma, Valen y yo, Male.

En total somos 24, somos competitivos, buen equipo, locos, y más, pero si no fuéramos eso, no seríamos nada.

Los DT de este equipo son Facu, que siempre nos hace reír, Mabel, que sabe poner límites y acompañarnos en todo, y Marita, que nos banca en todo.

Creo que somos un muy buen equipo, jugamos bien, todos justos, defendemos al equipo, nos hacemos reír y nos bancamos en cualquier cosa, por más que sea indefendible, y creo que eso nos define como equipo. La unión.

**Malena Itce Piraino**

## **“Pelota y corazón”**

Esta historia empieza hace 7 años cuando los jugadores /as fueron llegando para formar parte del equipo.

En total ahora son 24, son un equipo que está unido y juegan todos juntos.

Empezaron con una DT pero ahora son en total tres: Facundo, Mabel y Marita, cada uno tiene un puesto importante en el equipo para poder guiar a los jugadores.

Cada uno de los 24 participantes del equipo también tienen una posición muy importante.

Este equipo se caracteriza en ser unido, por resolver problemas, si los hay. Por eso siete años después siguen juntos.

El 15 de noviembre tienen el partido final, van a viajar hasta Mar del Plata y allá tendrán su último juego.

Están los dos equipos preparándose para eso, ya mandaron a hacer la ropa.

**Manuela Swi**

## **“Los primeros colores”**

Hola, hoy les voy a contar sobre el equipo en el que juego. Todo comenzó cuando en 2014 una directora de escuela estaba siendo muy criticada por sus decisiones en la escuela. Como última mala decisión cerro la escuela e hizo un club de futbol, el “CLUB ATLÉTICO 274”.

El equipo iba en bajada hasta que en 2019 llegaron diez chicos de seis años que jugaban muy bien individualmente y colectivamente.

La directora Mariela, impresionada con el rendimiento de estos chicos, invirtió en ellos, mejoró el estadio, trajo un buen DT, realizó mejores entrenamientos, etc.

Estos jugadores eran: en el arco Luciano Bravo, los defensores Gastón Ramírez y yo, Mateo Miguel. Los laterales eran, por la izquierda Juani Santamaría y por la derecha Donato Aranda. Como doble cinco estaba Luca Aros y Benicio Neri, de diez Lucas Moreno y de doble nueve Fernando Domínguez y Juani Barrios.

De DT estaba Alejo un gran director técnico.

**Mateo Miguel**

## **“El club de los veinticuatro”**

Hola, soy Mía y vengo a contar la historia del club.

Todo empezó hace 50 años, cuando un señor llamado Enrique Olivares compró una tierra en San Martín De Los Andes, en las calles Drury y Obeid.

Era un día lluvioso y no sabía qué hacer con la tierra, entonces lo primero que se le ocurrió fue crear una escuela, pero el proyecto no salió adelante; entonces, se le ocurrió hacer el “Club Atlético 274”.

Los primeros años el club no tenía éxito y cuando todo parecía perdido, aparecieron Facu, Alejo, Mabel y Marita, para salvar el club.

Ellos lograron traer 24 jugadores al club, y ellos son: Donato, Luca, Ludmila, Juan, Fiorella, Luciano, Pía, Fernando, Octavio, Sofia, Mia, Malena, Luz, Camila, Valentina, Mateo, Lucas, Umma, Benicio, Mia, Gastón, Juan, Manuela, Kamila.

Esos jugadores sacaron adelante al equipo, junto a los DT que son Marita, Mabel, Facu y Alejo. Mabel y Marita dirigen el equipo de las femeninas y Alejo y Facu dirigen el equipo de los varones.

Estos chicos están hace siete años en el club, de a poco fueron mejorando, de a poco fueron ganando trofeos, campeonatos. Muchos de ellos triunfaron y ahora juegan profesionalmente y otros sólo lo hacían por diversión.

**Mia Felici**

## **“Cuando el barrio se volvió club”**

Este club se forma hace siete años atrás...

Todo comenzó desde que una joven (casi despedida, por temas personales contra la vicepresidente del club), vio un grupo de niños y niñas de seis jugar al fútbol, con los que rápidamente se encariñaría y guiaría a través de los años para ayudarlos y no perder su puesto como entrenadora.

Todo inició con 17 mini futbolistas, que crecieron y se hicieron más, hasta terminar en 24 experimentados futbolistas. La sra. Poblete es alguien estricta y calculadora, toda una vicepresidente. Su jefe, dueño y fundador de todos los clubes: Enrique Olivares.

Marita es la entrenadora y directora técnica. Es paciente y lista.

Facundo es un vagabundo de los alrededores, muy apasionado por el fútbol y la música, el da muy buenos tips y consejos al equipo.

La Sra. Poblete y la entrenadora Marita no son tan amigas... en cada posición hay muchos diferentes jugadores y suplentes, sus números van por orden de lista.

El equipo se caracteriza por su rivalidad contra el club del turno tarde, compañerismo, hinchada y equipo técnico; (la sra. Poblete, la técnica y entrenadora Marita y Facundo–El linyera).

Uno de los jugadores del equipo es hijo de la Sra. Poblete: Donato.

¿Hay amorío entre una jugadora de la mañana y un jugador de la tarde?

Marita se pone de malas cada vez que no toma café.

El linyera (Facundo) está enamorado de una directora técnica de club privado (Valentina).

**Mia Oliva**

## **"Allí nació la pasión"**

Hace mucho tiempo había una escuela que era tan mala jugando fútbol que se deshizo.

Una persona quiso volver a formar un club. Se llamaba Martín, él era bueno jugando, pero le faltaba un buen equipo, así que invitó a sus amigos: Franco, Lautaro, Teo, Joaquín, Pablo, Ian, Valentín, Daniel, Claudio, Santi, ellos once formaron el "Club Atlético 274", con ayuda de su nuevo DT Bruno. Martín era el capitán y jugaba como delantero siendo el n° 10, Franco era el n° 11 y también era delantero, Daniel, Ian, Teo y Valentín son mediocampistas, Daniel el n° 9, Ian el n° 8, Teo el n° 7 y Valentín el n° 6 y después Claudio el n° 2, Joaquín el n° 3, Santi el n° 4 y con Pablo el n° 5 son defensa y después esta Lautaro que es el arquero.

Martín es alto y morocho, es alguien divertido y raro, Franco es bajito pero peligroso, es enojón y rubio, Joaquín es callado y mediano, es castaño, Teo es muy activo y muy social, es alto y pelirrojo, Valentín es bueno y antisocial, mediano y el más chico, Santi es mediano, rubio y es muy social, Ian es alto, morocho y se cree mucho, Lautaro es bajito, social y enojón, Pablo es tranquilo y antisocial, Claudio vive en su realidad y es social, Valentín es inteligente, bajo y castaño, Daniel es mediano, buena onda y tranquilo, y Bruno el DT es alto, pelirrojo, grande de cuerpo y exigente.

Este equipo se caracteriza porque en el primer tiempo de los partidos ve como son en el equipo contrario, y en el segundo tiempo juegan en serio.

**Pía Carrizo**

## **“Así nació nuestro equipo”**

Hola, soy Sofi, esta es la historia de mi club.

Este club se llama “CLUB ATLÉTICO 274” y sus integrantes son: Val, Mia F., Mia O., Luz, Kami, Cami, Umma, Fiore, Ludmy, Pía, Manu, Male, Luciano, Juani Santa, Juani Barrios, Mateo, Gastón, Fernando, Octavio, Beni, Luca, Lucas, Donato y yo.

Somos muy unidos, siempre nos apoyamos entre todos, a veces hay peleas, pero las solucionamos, siempre nos hacemos reír.

Este club inició hace casi 50 años cuando un señor llamado Enrique Olivares estaba pensando en hacer alguna institución, pero como era muy fan del fútbol se le ocurrió hacer un club, y así se fundó “CLUB ATLETICO 274”.

Somos el mejor club. Los DT se llaman, Facu, es gracioso y sarcástico, Marita, es graciosa, buena onda y siempre nos ayuda en todo, Mabel, siempre es justa con todos y siempre nos ayuda con nuestros problemas.

Este Club es el mejor de todos no sólo por ser buenos jugadores, sino que también son los mejores con el humor.

**Sofía Elena Esponda**

## **“Los campeones del recreo”**

Hola, yo soy Umma y les voy a contar sobre mi club. Todo empezó jugando partidos en plazas o, a veces en una cancha, era un grupo de amigos y amigas, antes que nada. Este club se creó en 2019. Bueno, como decía, los jugadores se llaman: Genaro, Lucas, Mateo, Martin, Manuela, Lara, Lucia y Sofia. Genaro es el arquero, Lucas, Mateo y Sofia son delanteros, Martin, Lucia y Manuela medios campistas y Lara defensora.

¡¡¡AHHHHH!!! Casi me olvido. Yo soy defensora con Lara y, ya que estamos, te voy a decir nuestras características. Genaro es muy competitivo, pero es amable y gracioso. Mateo es algo odioso, siempre que te equivocás en algo te dice que no sabés hacer nada o cosas así.

Lucas es lo contrario: siempre que sale algo mal te dice que vos podés o cosas así. Sofia es muy amable y divertida. Y bueno, no digo más porque, si no, no camino.

Un día, mientras jugaban en la plaza, vieron a una señora buscando jugadores para su club. Los chicos decidieron aprovechar la situación y se unieron al club.

Ella jura. Son uno de los mejores.

**Umma Muñoz**

## **"Goles y travesuras"**

Hola, soy Val y les voy a contar la historia de mi club.

Este club se formó hace siete años, en 2019.

En ese momento no nos conocíamos, era la primera vez que todos nos veíamos, bueno, en realidad no todos se veían por primera vez y no siempre fuimos los mismos.

Ahora los integrantes del club somos 24: Mía, Male, Umma, Sofi, Manu, Mia, Ludmy, Cami, Fiore, Kami, Pía, Luz, Octavio, Donato, Gastón, Lucas, Mateo, Fer, Lucho, Beni, Juani S, Juani B, Luca y yo.

Como les dije antes, no todos estamos desde siempre, como por ejemplo Mia, Juani B, Juani S, Male, Sofi, Cami, Kami, Ludmy y Luca, pero nos queremos todos por igual.

Las posiciones y los números son por el orden de la lista.

Nuestra DT es Marita, todos la amamos porque es re buena con nosotros/as. Ahora dentro de poco jugamos un torneo, espero que nos vaya bien.

Nosotros somos divertidos, graciosos, buenos compañeros, un poco quilomberos, pero nos llevamos todos bien a pesar de nuestras diferencias.

**Valentina Leonardo**

## **"Nuestra camiseta"**

Hola, soy Octa y soy parte del Club Atlético 274.  
Somos 24 personas, todo empezó hace siete años.  
La DT se llama Marita, pero nos abandonó 3 años porque se  
fue con otros.

En el equipo somos:

Fer, Luciano, Lucas, Manu, Male, Mia. F, Mia. O, Sofi, Kami,  
Donato, Juani. S, Juani. B, Valen, Benicio, Luz, Umma, Octa-  
vio, Gastón, Mateo, Luca, Fiore, Cami, Ludmy y Pía.

Todos somos muy unidos y buenos.

Todos tenemos cosas distintas y eso hace nos hace únicos.  
Nuestro mayor rival es turno tarde. Los odiamos desde chi-  
quitos, y en los partidos hemos demostrado que somos me-  
jores.

Este es la historia de nuestro Club Atlético 274, que, por  
cierto, está por cumplir 50 años.

**Octavio Duarte**

**AUTORES/AS:**  
Estudiantes de séptimo grado "A"

**RESPONSABLES DEL PROYECTO:**  
Lerin, María José (docente)  
Rodriguez, Sandra (docente)  
Poblete, Mabel (bibliotecaria)

**EQUIPO DE CONDUCCIÓN:**  
Gómez, Mariela (directora)  
Valenzuela, Nélida (vice directora)

Serie **Las escuelas dicen.**  
Trabajos de edición realizados  
en conjunto con diversidad  
de protagonistas de la educación.



El Centro Editor es la editorial del Consejo  
Provincial de Educación de Neuquén

Visitanos





Editado por el  
Centro Editor del CeDIE  
Consejo Provincial de Educación  
Ministerio de Educación  
Neuquén